



うちかわだより

兵庫県豊岡警察署
来日駐在所 青木信哉



WARNING 警察官を騙る特殊詐欺に注意して下さい!

現在も引き続き、豊岡市内で警察官を騙る特殊詐欺の予兆電話が横行しています。

特に、警察官を騙り「あなたの銀行口座が犯罪グループに利用されています。口座に預けている預金の捜査を行いますので指定口座にお金を振り込んで下さい。」といった手口などがあります。

また、最近では携帯電話による特殊詐欺の予兆電話も確認されています。

以下のことに気を付けて、特殊詐欺の被害には絶対に遭わないようにして下さい。

防犯ポイント!!

- 知らない電話番号には絶対に出ない。
- 電話を留守番電話設定にして、録音メッセージで確認した上で必要があれば折り返す。
- 警察官が電話で、お金の確認をするためと言って、ATM機等に誘導することは一切ありません。
もし、警察官を名乗る電話であれば、ご自身で再度確認をお願いします。
- ご心配やご不安な方は、迷うことなく110番通報または最寄りの警察署・交番・駐在所へ相談してください。



その他の特殊詐欺について!

警察官語りの他に、特殊詐欺被害として増えているのが、投資に関する詐欺についてです。

未公開株や高配当株等投資等、架空の金融商品の情報提供を行い、購入すれば利益が得られるものと誤信させ、購入名目等で金銭をだまし取るといった手口です。

実際、豊岡市内でも高額な被害が発生しています。

見知らぬ者からの電話で、「お金の話」が出ればすぐに電話を切るようにして下さい。

また、絶対に一人で悩むこと無く、必ず家族・知人・若しくは最寄りの警察署・交番・駐在所または、110番通報をして特殊詐欺の被害を未然に防いで下さい。

自身の財産を守るのは、最終的にご自身の行動に掛かってきます。気持ちをしっかりもって、慌てること無く、ご自身の財産を守る行動を行って下さい。



熊の目撃情報について!

ここ数日、内川地域において熊の出没が確認されています。
特に、来日・ひのそ・上山・二見地区を中心に目撃情報が多くあります。
目撃された熊の特徴ですが、体長が約1メートル程の成獣で、真っ黒な毛に覆われた比較的大きめの熊です。
豊岡市役所も、周辺に民等を仕掛けて捕獲を試みておりますが、現時点捕獲の報告は入っていません。

もし熊に遭遇してしまった場合は、

- ・ 背を向けて逃げない。
- ・ 熊を驚かせるような大声等を出さない。
- ・ 熊の様子を見ながらゆっくりと後退する。

といった事が有効だと言われております。



子連れの熊は特に危険です。

子熊を見つけた時は、親の熊が近くに居る可能性がありますので、特に注意して下さい。

また、熊は嗅覚と聴覚が優れていると言われる生き物ですので、鈴やラジオを活用していただき、熊との遭遇を予防してください。



駐在さんのひとりごと



先日、城崎小学校3・4年生を対象とした交通安全教室(自転車教室)の講師として、城崎小学校にお邪魔させていただきました。

久しぶりに城崎小学校を訪問したのですが、児童の皆さんの元気いっばいな声や行動を見てこちらまでたくさんの元気をもらいました。

授業の内容は、運動場で実際に自転車に乗ってもらい、いろんな想定や障害物があるコースを作り、その場所を安全に通行することが出来るかを体験しながら勉強をする授業と、別室で交通安全のビデオを見ながら私と交通安全についてお話しをする授業の2本立てで行いました。

児童の皆さんは授業を聞く姿勢がとてもすばらしく、すごく感心したのと同時に、私自身がとても緊張してしまい、言葉を噛んでうまく説明をすることが出来ず皆さんにはご迷惑をお掛けしました。

ですが、皆さんは私の話を真剣に聞いてくれてとても嬉しかったです。

その日仕事を終えて家に帰り、息子のかなた(5歳)と話したのですが、言葉の端々に「面倒くさいんだけど」とか「うるさいんだけど」とか「何いってんねん」等々、本人は悪気無く言っているのですが、良くない言葉遣いをする息子を見ながら、将来城崎小学校の皆さんのように、立派な小学生に育ってくれるのか心配になってしまいました。

口答えをする息子を前に、立派に成長した息子の姿を想像する今日このごろです...

